

Kapolresta Magelang: Cegah Kenakalan Remaja Dimulai Dari Ruamh

Agung widodo - MAGELANG.GOBLOG.CO.ID

Sep 21, 2024 - 09:25



MAGELANG- Mencegah kenakalan remaja harus dimulai dari rumah, artinya orang tua memegang peranan penting dalam pembentukan sikap dan karakter anak. Apabila perhatian orang tua terhadap anak-anaknya sangat besar, maka bisa dipastikan tidak akan marak terjadinya kenakalan remaja.

Demikian disampaikan Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H.melalui Kasat Binmas AKP Anas Syarifudin, S.H., M.M. pada acara Safari Kamtibmas di Masjid An Nur, Dusun Karanglo, Desa Krogowan, Kecamatan Sawangan, Kabupaten Magelang, Jumat (20/09/2024).

Kasat Binmas menandakan bahwa perhatian kepada anak-anak tidak sebatas kebutuhan pokok dan pendidikannya saja, namun juga tentang pergaulan keseharian. Banyak anak remaja dengan dalih mengikuti perkembangan zaman, namun ternyata salah pergaulan.

AKP Anas mencontohkan, biar dianggap 'jagoan', anak remaja ikut-ikutan mengonsumsi minuman keras (miras) temannya, mengganti knalpot kendaraannya dengan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis bahkan ikut-ikutan tawuran, dan sebagainya.

"Puluhan kasus tawuran, sebagian besar tidak atas adanya dendam di antara para pelaku, namun diawali dengan saling tantang melalui media sosial. Kemudian diawali juga dengan mengonsumsi miras. Ini perlu perhatian lebih dari para orang tua, karena salah pergaulan bisa menjerumuskan anak-anak melakukan tindakan melanggar hukum," tukasnya.

AKP Anas Syarifudin menandakan keluarga adalah pembentuk karakter utama dan pertama bagi para anak-anak. Maka perhatian orang tua di rumah sangat penting dalam mencegah kenakalan remaja.

"Jangan sampai anak-anak kita kurang perhatian orang tua dan salah pergaulan. Karena mereka adalah generasi penerus yang digadang oleh setiap orang tuanya, untuk menjadi orang lebih pintar dan lebih baik kehidupannya," katanya.

Safari Kamtibmas diakhiri dengan pesan Kapolresta Magelang melalui Kasat Binmas terkait pelaksanaan Pilkada Serentak 2024. Diimbau kepada masyarakat untuk bersama-sama menyukseskan pesta demokrasi itu dengan suasana aman dan damai.

"Tetap jaga persatuan dan kerukunan, jangan sampai terjadi perselisihan meski berbeda pilihan. Kita tingkatkan sinergitas dalam menjaga Kamtibmas di wilayah Kabupaten Magelang agar tetap aman dan kondusif," pungkas AKP Anas Syarifudin.

Diketahui, Safari Kamtibmas Polresta Magelang juga dilaksanakan dalam waktu yang sama di Dusun Karanglo, Desa Podosoko, Kecamatan Candimulyo dipimpin Wakapolresta Magelang AKBP Imam Syafi'i, S.I.K., M.Si. Juga di Masjid At Taqwa, Dusun Tarukan, Desa Dawung, Kecamatan Tegalrejo, dipimpin Kabagops Kopol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P. (Humas)